

# **Ils ont tous des études supérieures**

M. L. R., Colombie

08/09/2013

Depuis que mon mari est malade, je suis devenue chef de famille. Par des situations instables, de pauvreté, de chômage et avec des soucis d'éducation, j'ai demandé à saint Josémaria que mes enfants puissent faire des études supérieures.

Mon fils aîné a fini ses études il y a quelques années. Mon deuxième voulait être avocat mais nous

n'avons pas eu le droit aux bourses ou aux prêts, cela semblait donc difficile pour lui. J'ai donc fait la neuvaine à saint Josémaria tous les jours jusqu'à ce qu'il ait son diplôme. Nous avons eu le secours financier d'un ancien magistrat et il a fait ses études à la Corporation Républicaine. Il a terminé le 26 juin de cette année, sans problèmes.

J'ai apprécié combien notre Seigneur m'a écoutée par l'intercession de saint Josémaria. Par ailleurs, ma fille est aussi à l'université avec une bourse aux mérites personnels. Je continue de me battre en tant que mère chef de famille et tous chez moi sont devenus amis de saint Josémaria.

---

